

# FÊTE DU SPORT ET DE LA FAMILLE



En partenariat avec la société KINDER, la fédération Française d'athlétisme a lancé l'opération « Faites du sport et de la famille ».

Le S C ABBEVILLE athlétisme s'est associé à cette manifestation afin organiser deux après-midi de découverte au stade Paul DELIQUE.

Ce samedi 15 septembre, avait lieu le premier rendez-vous sous un soleil radieux.

Dès l'âge de 6 ans, les enfants ont été sensibilisés aux différentes disciplines du 1<sup>er</sup> sport olympique grâce à divers ateliers encadrés par les dirigeants et l'encadrement de l'école d'athlétisme.

Un gouter a été offert par la célèbre barre chocolatée à chaque participant à la fin de cette manifestation *qui sera reconduite la samedi 22 septembre dès 14h* sur le stade Paul DELIQUE en prélude à une compétition où les lanceurs abbevillois tenteront une nouvelle fois de se qualifier pour la coupe de France des lancers.